
Excelentíssimo Senhor Presidente,

De conformidade com o inciso IV do art. 12 da Resolução nº 05/90, que contém o Regimento

Interno Legislativo Curvelano, solicito:

Pedido de Informação

Nº 207/2019

Sala de Reuniões, 13 de maio de 2019

que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal Maurílio Soares Guimarães, e ao Secretário

Municipal de Obras e Serviços Urbanos, Dr. Agenor de Lima Fernandes, solicitando-lhes as

seguintes informações:

1 – Informar como é realizado o processo de produção do asfalto, bem como as técnicas de

implementação utilizadas.

2 – Informar detalhadamente, o valor gasto com o material utilizado, o gasto com o pessoal

necessário para executar a aplicação, bem como o custo com maquinário, caminhões, etc.

A presente proposição foi elaborada através do mandato participativo, com a colaboração

direta de João Reis, e tem por objetivo otimizar o processo de fabricação e aplicação para que

tenhamos um asfalto de melhor qualidade, tendo em vista que, a pavimentação asfáltica

utilizada no Município é de baixa qualidade, o que torna necessário sua aplicação por

diversas vezes, gerando custos desnecessários.

Luiz Paulo Glória Guimarães

Vereador


